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平成２７年１１月 豊後大野市教育委員会定例会 議事録 

 

１ 開催日時     

平成27年11月27日（金曜日)  午後4時00分開会 午後4時38分閉会（38分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

教育委員    ５名中５名出席 

(出席委員) ５名 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や  

３番委員   田 島  美智子 （職務代理） 

４番委員   稙 田  博 美 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

事務局    ４名出席 

教育総務課長  真 部  直 廣 

学校教育課長  朝 倉  和 秀 

社会教育課長  芦 刈  次 郎 

学校給食共同調理場長  川 野  文 敏  

書  記     

教育総務課  主幹兼総務係長  河 面  邦 弘  

 

４ 付議事項等 

議案第40号 豊後大野市教育振興特別奨学金条例の制定について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 それでは、出席者の報告をさせていただきます。出席委員５名、教育委員会事

務局４名の出席であります。それでは、あとは。委員長、よろしくお願いします。 

 

１ 開 会 

佐藤委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成27年11月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。                 (午後4時00分開会) 
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２ 前回会議録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき 10月29日開催の10月定

例会の議事録の承認を求めます。議事録につきましては、事前に送付され、委

員各位もご覧のことと思います。つきましては事務局からの説明を省略し承認手

続を行います。議事録について質問等を受けたいと思います。何かありますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

よろしいでしょうか。ないようですので、10月定例会の議事録を承認することに異

議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 議事録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

 

田島委員 

続いて、会議規則第１７条第2項の規定に基づき 本会議の議事録署名委員の

指名を行います。3番 田島 美智子 委員を指名します。 

よろしくお願いします。 

 

はい(了承) 

 

４ 会期の決定 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

としたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。 

付議事項等につきましては、議事案件が１件です。 

 

５ 諸報告 

（1）教育長報告 

佐藤委員長 

 

 

久保田教育長 

 

では、諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。 

教育長お願いします。 

 

（平成27年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

＜報告内容＞ 

① 三重総合高校の支援について(奨学金制度の創設) 
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佐藤委員長 

 

 

田島委員 

 

 

 

 

 

久保田教育長 

 

 

田島委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

② 給食調理場の調理業務の外部委託について 

③ 10月20日、犬飼小学校での栄養教諭を活用した食育推進事業授業報告会

について(全小学校６年生の弁当の日の取り組みの検討) 

④ 11月15日 市人同研発表会について 

⑤ ふれあいミーティングについて 

⑥ 森林ふれあい体験事業について 

⑦ 全国中学生人権作文コンテスト大分県大会入賞者と創造アイデアロボットコ

ンテスト入賞の報告 

 

教育長報告が終わりました。委員さん方から何かご意見、ご質問がありましたら

お願いします。 

 

さきほどの６年生の弁当づくりの件なんですが、以前うちの子も中学校の方で取

り組んでいて、とても素晴らしい取り組みだなあと感じたんですが、中学生のよう

に、ちょっと頻度が高いと小学生は、なかなか大変だと思うんですが、先ほどお

話があったように、月１回程度ということでしたら、そう負担にもならないと思いま

すので、是非とも検討していただきたいと思います。 

 

犬飼はですね、年２回、１年間に２回、何か行事のときに作っているみたいで

す。回数には気を付けたいと思います。 

 

はい、お願いします。 

 

他にありませんか。 

 

(声なし) 

 (２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

他にはないようですので、各課報告に移ります。各課の主要な報告を順次、簡

潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成27年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

次 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(川野学校給食共同調理場長が平成27年11月豊後大野市教育委員会定例会

資料により報告をする) 

 

次 学校教育課長 お願いします。 
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佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

 

 

 

川野学校給食共同調

理場長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

(朝倉学校教育課長が平成27年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(芦刈社会教育課長が平成27年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

以上で各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について、ご意見、ご質

問がありましたら、お願いします。 

 

1つだけいいですか。学校給食の１１月１８日、給食１日まるごと大分県という県

産のものを使った行事があるんですが、これは、献立は郷土料理とかにはあまり

こだわらないんですか。 

 

郷土料理については、毎月１９日が食育の日なので、１９日の方でやっておりま

す。これは県内統一で１８日に地元産のものを使ってやっております。 

 

別にやられているということですね、はい、わかりました。 

 

他にありませんか。 

 

(声なし) 

 

６ 付議事項等 

○議事案件 

議案第40号 豊後大野市教育振興特別奨学金条例の制定について＜教育総務課＞ 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にはないようですので、次に移ります。続いて、議事案件 議案第４０号の審

議に入ります。教育長の提案、教育総務課長の説明を求めます。お願いしま

す。 

 

(久保田教育長の提案の後、真部教育総務課長が、当日配付した資料により説

明) 

＜提案理由＞ 

地域の将来を担う高い志を持つ次代の若者の育成等を図るため、大分県立三重

総合高等学校に入学し、大学への進学を志す生徒のうち、学業成績、人物とも

に特に優秀な生徒に対して奨学金を給付する制度を創設したいので、この案を

提出するものである。 
＜制度概要＞ 

（目的） 
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佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久保田教育長 

 

 

 

稙田委員 

 

久保田教育長 

 

稙田委員 

 

1 三重総合高等学校に入学し、大学への進学を志す生徒のうち、学業成績、

人物ともに特に優秀な生徒に対する修学を支援し、地域の将来を担う高い志

を持つ次代の若者を育成する 

２ 市内唯一の高校である三重総合高等学校への支援を通じ、充実した教育環

境の整備を図る。 

 （特別奨学生の要件） 

中学校卒業予定の生徒で次の全ての要件を満たす者 

(1)本市に住所を有する者であること。 

(2)三重総合高校の生徒であること。 

(3)大学への進学の意志を有していること。 

(4)学業成績、人物ともに特に優秀と認められる者であること(中学校校長推薦) 

※特別奨学生選考委員会の審査・選考を経て、市長が決定する 

（特別奨学金の額、給付期間等） 

(1)奨学金給付予定者数…予算の範囲内 

(2)特別奨学金の額…月額30,000円を給付。 

(3)給付期間…高校の正規の修学年限(3年)の範囲内とする。 

 

ただいま、教育総務課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご

質問がありましたら、お願いします。 

 

1ついいでしょうか、これは最初から三重総合、進学コースと生物科とかあります

よね、そのときに、進学コースに入った子のみが対象となるんでしょうか。例えて

いうと、うちの子どもが今度卒業になるんですけども、農業、農大の方へ行って

みたいということですけども、県の農大の方を見学に行ったら、ちょっと自分が望

むような感じじゃなくて、ちょっと暗いっていうようなことでした。教育長さんの方か

ら農大の方に推薦ということを言っていただいたですが、実際進学コースにいた

もんですから、そういう農大の方へ行くというような科目は受けていなかったの

で、推薦が出来なかったんですね。だから、ただ大学へ行く子どもだけ対象とい

うのではなくて、優秀だけど、将来は宮崎の方の農学部へ行きたいとか、そういう

子どもたちにも光を当てられるような奨学金という制度、そこらへんはどうなるの

かな、と思います。 

 

はい、おっしゃるとおりで、２００点を超えると、それが生物とかメディアとか行くの

とは関係がなくて、２００点を超えるということがまず優先ということで、将来２００点

を超えた子どもがメディアに行って大学に進みたいという子も対象になります。 

 

対象になるんですね。 

 

はい。 

 

そういうふうなことを保護者は知らない、知らないことが多いです。ただ、進学コ

ースに入って、単位をとってというような道しかないって思いがちなんですけど
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久保田教育長 

 

 

稙田委員 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

も、優秀な子どもでも、そういうふうなコースもあるんだよ、というようなところを、や

っぱり保護者に伝えながら、そういう子どもたちにもこういう奨学金の対象になっ

ていくんだ、ただただ進学コースに入って、有名大学に入って、名を知らしめる

ってことだけのためのものであっても困るし、そこらへんのところはどうなんです

か。 

 

極端にいえば、東大にも農学部はあるわけですよね。普通科以外はダメだという

話ではありません。 

 

そこらへんまで補足して説明していただけたら、ありがたかったです。 

 

よろしいでしょうか。今回、１２月に出した部分なんですが、通常であれば、４月

からの制度であれば、３月議会に出して４月から施行というのが、一般的なんで

すけど、今回１２月に出しましたのは、既に中学校３年生については、進路を確

定しようとしている時期になりますので、まず、この制度があるということを先ほど

の内容を含めお知らせして、進路の選択の1つにしていただきたいというのがあ

りましたので、追加提案という形にはなったんですけど、取り急ぎ今おこなってい

るところです。 

 

その他、何かありますか。 

 

(声なし) 

 

意見、質問等がないようですので、採決に入ります。議案第４０号について、委

員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。 

 

(異議なしの声) 

 

異議なしと認めます。議案第４０号 豊後大野市教育振興特別奨学金条例の制

定については 原案のとおり決定します。 

 

７ その他 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

続いて、その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

委員さん方からは何もないようです。事務局から何かありますか。 

 

(声なし) 
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８ 連絡調整 

○１２月定例会の日程調整について 

佐藤委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

佐藤委員長 

 

それでは、連絡調整に入ります。１2月定例会の日程等について、教育総務課

長、提案をお願いします。 

 

それでは、提案させていただきます。次回の１２月定例会を１２月２４日 木曜日 

午前９時３０分から開催したいと考えています。１２月定例会では、当教育委員会

の現在の総合教育計画が平成２７年度までとなっています。平成２８年度から５

年間の新たな総合教育計画を策定しましたので、それについて、ご審議いただ

く予定ですので、多少時間がかかるかと思います。ご協議をお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より１２月定例会を １２月２４日 木曜日 午前９時３０

分から開催したい、という提案がありましたが、皆さん、ご都合はよろしいでしょう

か。 

(各委員と調整→提案どおりで決定) 

それでは、次回 12月定例会を12月２４日 木曜日 午前９時３０分から開催しま

すので、よろしくお願いします。 

 

９ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成27年11月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。                       

(午後4時38分閉会) 

 


